



LUTHFI MUHAMMAD & REKAN
REGISTERED PUBLIC ACCOUNTANTS

Firm License No: 835/KM.1/2018

Taman Pinang Indah Blok F1 No 12
Sidoarjo – Jawa Timur 61213
INDONESIA

Tel: +62 31 8967222

Email: admin@kap-lmr.com

Web: kap-lmr.com

Nomor : 00013/2.1249/AU.5/11/0817-2/1/IV/2021

Laporan Auditor Independen

Kepada Yth. Dewan Pengawas dan Rektor
BLU Universitas Syiah Kuala
Jl. T. Nyak Arief – Darussalam Banda Aceh

Kami telah mengaudit laporan keuangan BLU Universitas Syiah Kuala terlampir, yang terdiri dari neraca tanggal 31 Desember 2020 serta laporan realisasi anggaran, laporan perubahan saldo anggaran lebih, laporan operasional, laporan perubahan ekuitas dan laporan arus kas untuk periode dua belas bulan yang berakhir pada tanggal tersebut, dan suatu ikhtisar kebijakan akuntansi signifikan dan informasi penjelasan lainnya.

Tanggung Jawab Manajemen atas Laporan Keuangan

Manajemen BLU bertanggung jawab atas penyusunan dan penyajian laporan keuangan sesuai dengan Standar Akuntansi Pemerintahan di Indonesia, dan atas pengendalian internal yang dianggap perlu oleh manajemen untuk memungkinkan penyusunan laporan keuangan yang bebas dari kesalahan penyajian material, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan.

Tanggung Jawab Auditor

Tanggung jawab kami adalah menyatakan suatu opini atas laporan keuangan tersebut berdasarkan audit kami. Kami melaksanakan audit kami berdasarkan Standar Audit dan Standar Pemeriksaan Keuangan Negara yang masing masing ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia (IAPI) dan Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (BPK RI). Standar tersebut mengharuskan kami mematuhi ketentuan etika serta merencanakan dan melaksanakan audit untuk memperoleh keyakinan yang memadai tentang apakah laporan keuangan bebas dari kesalahan penyajian material.

Suatu audit melibatkan pelaksanaan prosedur untuk memperoleh bukti audit tentang angka-angka dan pengungkapan dalam laporan keuangan. Prosedur yang dipilih bergantung pada pertimbangan auditor, termasuk penilaian atas risiko kesalahan penyajian material dalam laporan keuangan, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan.





Dalam melaksanakan penilaian risiko tersebut, auditor mempertimbangkan pengendalian internal yang relevan dengan penyusunan dan penyajian wajar laporan keuangan entitas untuk merancang prosedur audit yang tepat sesuai dengan kondisinya, tetapi bukan untuk tujuan menyatakan opini atas keefektifitasan pengendalian internal entitas.

Suatu audit juga mencakup pengevaluasian atas ketepatan kebijakan akuntansi yang digunakan dan kewajaran estimasi akuntansi yang dibuat oleh manajemen, serta pengevaluasian atas penyajian laporan keuangan secara keseluruhan.

Kami yakin bahwa bukti audit yang telah kami peroleh adalah cukup dan tepat untuk menyedlakan basis bagi opini audit kami.

Opini Wajar Tanpa Pengecualan

Menurut opini kami, laporan keuangan terlampir menyajikan secara wajar dalam semua hal yang material, Neraca BLU Universitas Syiah Kuala tanggal 31 Desember 2020, Laporan Realisasi Anggaran, Laporan Perubahan Saldo Anggaran Lebih, Laporan Operasional, Laporan Perubahan Ekuitas dan Laporan Arus Kas untuk periode dua belas bulan yang berakhir pada tanggal tersebut, sesuai dengan Standar Akuntansi Pemerintahan di Indonesia.

Penekanan Suatu Hal

Berdasarkan catatan D.10.01 atas Laporan Keuangan, terdapat 2 (dua) bidang tanah BLU Universitas Syiah Kuala di Desa Akul Kecamatan Blang Jeurango Kabupaten Gayo Lues yang digunakan untuk PSDKU USK Gayo Lues dan di Desa Punge Jurong Kec. Meuraksa Kota Banda Aceh yang digunakan untuk Rumah Sakit Gigi dan Mulut USK, keduanya merupakan Tanah hibah dari Pemerintah Kabupaten Gayo Lues dan Pemerintah Provinsi Aceh, namun aspek legalitas proses hibah tersebut belum selesai, karena belum disahkan oleh DPR Aceh dan DPRK Gayo Lues, sehingga tidak tercatat di SIMAK – BMN. Opini kami tidak dimodifikasi sehubungan dengan hal tersebut.

Kami memberikan perhatian ke Catatan H.02 atas laporan keuangan terkait yang menjelaskan bahwa pada Kabinet Indonesia Maju terjadi perubahan nomenklatur salah satunya pada Kemenristek Dikti, dimana DIKTI melebur ke dalam Kemendikbud, sehingga pada tahun 2020 Universitas Syiah Kuala merupakan satuan kerja baru hasil perubahan nomenklatur tersebut.



LUTHFI MUHAMMAD & REKAN
REGISTERED PUBLIC ACCOUNTANTS

Terhadap perubahan nomenklatur tersebut telah dilakukan likuidasi dan migrasi saldo awal terhadap saldo audited 2019. Serah terima Aset Lancar Non Persediaan dan Kewajiban dilakukan berdasarkan Berita Acara Serah Terima (BAST) Aset Lancar Non Persediaan dan Kewajiban pada Kementerian Riset dan Teknologi)/Badan Riset dan Inovasi Nasional kepada Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan nomor 86/A/BAST/2020 tanggal 22 September 2020, Berita Acara Serah Terima (BAST) Barang Milik Negara pada Kementerian Riset dan Teknologi)/Badan Riset dan Inovasi Nasional kepada Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan nomor 82/A.A3/PL.02.00/2020 tanggal 12 Agustus 2020 dan Berita Acara Serah Terima (BAST) Barang Milik Negara pada Kementerian Riset dan Teknologi)/Badan Riset dan Inovasi Nasional kepada Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan nomor 83/A.A3/PL.02.00/2020 tanggal 14 Agustus 2020. Sehingga Untuk Penyusunan Laporan Keuangan Tahun Anggaran 2020 ini tidak terdapat Saldo Awal dan atau Saldo Pembanding Tahun 2019. Opini kami tidak dimodifikasi sehubungan dengan hal tersebut.

KAP. LUTHFI MUHAMMAD & REKAN

Luthfi Muhammad, Ak, CA, CPA

NRAP AP.0817

IAPI 511

14 April 2021

